

(SUPLEMENTO DE LA HOJA DIOCESANA)

Año XII

GRANOLLERS, 11 de Mayo de 1952

Núm. 99

# Para el Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona...

Han sido ofrecidos al Excmo. Señor Obispo para que haga entrega de los mismos al Papa y destinados a Misiones además de los Ornamentos confeccionados en ropa blanca: Casullas, 16; Estolas, 8; Cingulos, 9; Fiadores, 4; Cálices, 7; Copones, 2; Vinajeras, un juego; Sacras, un juego; dos candeleros; una bandeja de comunión y una palmatoria.

Todo ello ha importado la cantidad de 10.275 Ptas., que han sido entregadas por diversas familias piadosas de nuestra ciudad. Dios les pague su generosa caridad.

### Lo que será el Congreso

### Mil trescientos altares provisionales

Se cuenta con 1.300 altares provisionales y sus correspondientes ornamentros para la celebración de la santa misa y con 1.000 monaguillos, además de los que habitualmente tienen las iglesias y oratorios; con 300 sacerdotes de ambos cleros para ocasiones extraordinarias, tales como la administración del sacramento de la Penitencia y de la sagrada Comunión, así como también para asistir a enfermos y reclusos; veinticinco centros donde están instalados confesionarios para extranjeros, y diversos templos, donde éstos podrán tener cultos especiales.

# Comulgarán 300.000 hombres

La comunión de hombres del Congreso Eucarístico Internacional tendrá lugar en la noche del 29 de mayo, para terminar en la madrugada del día 30, en la plaza de Plo XII. Celebrará la misa cantada un eminentísimo señor Cardenal. Se oirán confesiones en todos los templos de la ciudad desde las seis de la tarde. Se ha previsto como cifra media la cantidad de 300.000 comulgantes, aunque se presume que el número será más crecido.

Trescientos sacerdotes, muchos de ellos en coche y acompañado cada uno de un seminarista acólito y de un adorador nocturno con su linterna, irán distribuyendo la sagrada comunión. En los planos de los actos los arquitectos han emplazado 300 comulgatorios, a fin de poder actuar

# Ante el próximo Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona

# La Paz

NA actitud combativa es la que se exige a cada hombre por su incorporación vital a la doctrina del Evangelio. Por eso la Iglesia en este mundo es llamada militante; así entendemos que no es un simple tópico afirmar que la paz exige un previo manejo de la espada.

San Pablo pinta al cristiano como un soldado erguido y dispuesto con la armadura de Dios, asignando a las virtudes un papel castrense: habla del ceñidor de la verdad, de la coraza de la justicia, del escudo de la fe, del casco de la salvación y de la espada del espíritu.

Cristo mismo nos habló de persecuciones y martirios y planteó el problema humano como arte de saber perder la vida física para ganar la primacia del espiritu. Sería pues desmentir la propia versión de Cristo el querer asignar al cristianismo un concepto de comodidad y aburguesamiento.

Él con su muerte nos conquistó un reino universal y eterno, reino de verdad, de vida, de justicia, de amor y de paz.

Nuestro Congreso de la Eucaristia y de la Paz piensa en esta paz labrada sobre los sillares de la justicia, de la prudencia, de la templanza y fortaleza; sobre la humildad y la piedad viva en el alma del individuo, la pureza y el amor en el seno de la familia, el sacrificio generoso en el mundo del trabajo, en el sentido de servicio al prójimo en el ambiente público y civil.

No podrá hablarse de paz estable mientras anden sueltos el orgullo, la codicia, la lujuria y los demás pecados capitales; en vano se reunirán los hombres públicos en asambleas para poner freno a la guerra.

Inútilmente se buscará el bien público si no es vencida la injusticia económica y se pone freno a los espectáculos que corrompen el corazón de la juventud.

El Congreso Eucaristico Internacional trabajará para levantar un altar sólido a la verdadera paz, enseñando a la ingente multitud que a él asistirá a manejar las armas invencibles de la oración y mortificación junto al trono del rey de la Paz, Jesús Sacramentado.

Estas serán las nobles armas de nuestra paz.

con rapidez. El servicio de reflectores se estámontando con gran perfección. Para el traslado y renovación de los sugrados vasos con las especies consagradas se dispondrá del oportuno servicio motorizado

#### Sobre la Romería a Montserrat

Como todos los años nuestra parroquia verificará, Dios m., este año su tradicional Romeria a Montserrat los días 14, 15 y 16 del próximo junio.

El reparto de Celdas tendrá lugar en la sala de Juntas de la parroquia de 11 a 1 y de 6 a 7 y media los días 12, 13 y 14 del corriente mes.

Advertimos que el primer día de inscripción está reservado a los Portantes del Santo Cristo y miembros de asociaciones parroquiales y los restantes al público en general.

Al encargar la Celda deberá hacerse efectivo el importe por exigirlo así las normas dadas desde Montserrat que obligan al organizador a responder de las mismas.

# EL EVANGELIO COMENTADO

Por el Rdo. Dr. Juan B. Serrat Farrés, pbro., Deán Arcipreste

L Evangelio de la Misa de hoy está tomado del magnifico discurso que Jesús dirigió a sus apóstoles en la última Cena. En él, declara el Señor la necesidad de que vaya al Padre. Ello será causa de pena para los apóstoles que hallaban en Jesús el consuelo que necesitaban, la luz para sus inteligencias, la fortaleza en sus debilidades y en la hora de la prueba. Por eso el divino Maestro antes de volverse al Padre les promete un auxilio seguro, un guía fidelisimo y una asistencia elicaz; les mandará el Espíritu Santo, la tercera persona de la Santísima Trinidad que procede del Padre y del Hijo y que es igual a ellos y como ellos increado e inmenso y eterno.

¿Y qué hará el Espíritu Santo prometido cuando haya venido?

Jesús anuncia a sus apóstoles que el Espíritu Santo además de ser su consolador, su auxilio y guía, vendrá a cumplir otra misión en orden al mundo, a aquél que se goza lejos de Cristo y desconociendo al divino Enviado: «CONVENCERA AL MUNDO EN ORDEN AL PECADO; EN ORDEN A LA JUSTICIA Y EN ORDEN AL JUI CIO», les dijo Jesús.

"Convencerá al mundo en orden al pecado por cuanto no han creido en mí".

La incredulidad queda juzgada por el

mismo Cristo que la señala como uno de los pecados más inexcusables y principio de los demás. San Agustín refiriéndose a la incredulidad dice: Mientras permanece en el hombre quedan en él todos los demás pecados; cuando desaparece la incredulidad queda abierto el camino para el perdón.

¿Qué podian alegar los judios para no creer en Jesús que tanto se esforzó en iluminarles con su predicación, que fueron testigos de sus milagros y vieron cumplidas en él las profecías?

¿Y qué podrán alegar para justificar su obstinada incredulidad tantos desgraciados cristianos que en su soberbia resisten a la verdad y dejan extinguir en su alma la llama de la fe?

La incredulídad es un pecado contra el Espíritu Santo, que conduce al endurecimiento y a la impenitencia final.

La promesa de Cristo a sus apóstoles de enviarles el Espíritu Santo se ha hecho también a nosotios. En él encontraremos consuelo y fortaleza en nuestras penas y en nuestras pruebas.

Roguemos al Espíritu Santo que descienda sobre nosotros la abundancia de sus gracias, inspiraciones y auxilios, y que ilumine a tantos corazones obcecados para que no puedan resistir a sus divinas luces, y viendo claro se conviertan a Dios.

## VIDA PARROQUIAL

Pro reconstrucción Templo Parroquial Colecta día 4 - 5 - 1952: 719 Ptas.

Colecta para las conferencias de San Vicente de Paúl (Sección hombres)

En	la Iglesia Parroquial		1528'00 ptas.
>	Escuelas Pías .		311'00
	PP. Conventuales		286'80 •
*	el Barrio Norte .	•	32'00 •
	Total	_	2157'80 ntas

# Cultos de la semana

Hoy domingo, 11 de mayo de 1952 --Las misas a las horas de costumbre. A las 10, Oficio Solemne del Montepio de San Hermenegildo. Tarde a las 3'30, Catecismo. A las 6'30, función con Exposición Mayor del Santísimo, Rosario, mes de María, visita al Sagrado Corazón de Jesús, bendición y Reserva. A las 7'15, saldrá de la Parroquia una procesión para ir a recibir la Virgen de Fátima que peregrina, misionera y Reina de la Paz, regresa a Gránollers después de haber colmado de gracias y favores celestiales a los feligreses de Llissá de Munt y sus alrededores, durante los 10 días que entre ellos ha permanecido. Quedan invitados a ella todas las Asociaciones Parroquiales y los feligreses en general, esperando demostrarán una vez más su amor filial hacia la Santisima Virgen.

Hora Santa.—El jueves durante la función de la tarde.

Visita Espiritual a la Virgen de Montserrat.—El sábado después de la función de la tarde y a las 8'30 de la noche.

Mes de María.—Continúa practicándose todos los días a las mismas horas y con los mismos ejercicios que hasta el presente.

Intenciones de la semana.—Mañana: Dia 12, Remedios Camps de Roca; dia 13, familia Casademunt Puig; dia 14, familia Bofill Freixa; dia 15, familia Pineda Serra; dia 16, sufragio de Mercedes Ballescá de Sitjes; dia 17, familia Palaus Prat; dia 18, familia Raich Agustí. Tarde: Dia 12, Remedios Camps de Roca; dia 13, familia Murtra Vilardebó; dia 14, familia Bofill Freixa; dia 15, familia Pineda Serra; dia 16, sufragio de Mercedes Ballescá de Sitjes; dia 17, familia Palaus Prat; día 18, familia Raich Agustí.

#### MISAS DE LA SEMANA

LUNES: A las 7'30, acción de gracias a las almas; a las 8'15, del mes de María; a las 9, por Ana Espelt.

MARTES: A las 7'30, por Vicente Ramoneda; a las 8'15 del mes de Maria; a las 9, por Ana Espelt.

MIERCOLES: A las 7'30, por José Soto Sala; a las 8'15 del mes de María; a las 9, por Ana Espelt.

JUEVES: A las 7'30, por Ana Espelt; a las 8'15, del mes de María.

VIERNES: A las 7'30, por Teresa Roura Nadal; a las 8'15, del mes de María; a las 9, Conventual.

SABADO: A las 7'30, por Teresa Roura Nadai; a las 8'15, del mes de María; a las 9, por Pascuala de la Cruz.

DOMINGO: A las 7, acción de gracias a las almas del purgatorio; a las 8, del mes de María; a las 9, acción de gracias; a las 10, Conventual; a las 11, por difuntos Subirana

# La Misa dominical

11 Mayo - IV Domínica después de Pascua

(Color blanco)

- —Introito. Cantad al Señor un cántico nuevo, aleluya; porque el Señor ha obrado maravillas, aleluya; ha manifestado su justicia a los ojos de las naciones, aleluya, aleluya, aleluya. —Ha triunfado por su diestra, y por la santidad de su brazo—Gloria al Padre...
- -Oración. Oh Dios, que unís las almas de los fieles en una misma voluntad; conceded a vuestros pueblos la gracia de amar lo que les mandáis y desear lo que les prometéis; a fin de que, en medio de la inestabilidad de las cosas de este mundo, tengamos fijos nuestros corazones allí donde se encuentran los verdaderos goces. Por nuestro Señor...
- —Epístola. (lac. 1, 17-21). Carísimos: Toda dádiva preciosa y todo don perfecto de arriba viene, como que desciende del Padre de las luces, en quien no cabe mudanza, ni sombra de variación. Porque de su voluntad nos ha engendrado con la palabra de la verdad, a fin de que seamos como las primicias de sus criaturas. Bien lo sabéis vosotros, hermanos mios muy queridos. Y así, sea todo hombre pronto para escuchar, pero comedido en hablar y refrenado en la ira; porque la ira del hombre no se compadece con la justicia de Dios. Por lo cual, dando de mano a toda inmundicia y exceso vicioso, recibid con docilidad la palabra que ha sido ingerida en vosotros y que puede salvar vuestras almas.
- —Aleluya, aleluya. La diestra del Señor ha revelado su fuerza; la diestra del Señor me ha ensalzado. —Aleluya, Cristo, resucitado de entre los muertos no muere ya otra vez; ya la muerte no tendrá dominio sobre El. Aleluya.
- —Ofertorio. Moradores todos de la tierra, dirigid a Dios himnos de júbilo: cantad salmos a su nombre. Venid, y escuchad vosotros todos los que teméis a Dios, y os contaré cuán grandes cosas ha hecho el Señor por mi alma, aleluya.
- —Secreta. Oh Dios, que por la veneranda recepción de este sacrificio, nos hacéis participantes de vuestra soberana y única divinidad; concedednos, os rogamos, que así como conocemos vuestra verdad lleguemos con dignas costumbres a poseerla Por nuestro Señor.
- Comunión. Cuando el Consolador, el Espíritu de verdad, haya venido, convencerá al mundo en orden al pecado, en orden a la justicia y orden al juicio, aleluya, aleluya.
- —Poscomunión. Asistidnos Señor Dios nuestro, a fin de que por este sacramento que fielmente hemos recibido, seamos purificados de nuestros vicios, y libres de todos los peligros. Por nuestro Señor.

Portabella; a las 12, por Teresa Alabau Boté.

## Movimiento Parroquial

BAUTISMOS: Día 4 de Mayo, Pedro Vizcaino Giménez, hijo de Pedro y Ana; Vicente Grau Gurri, hijo de José y Dolores; M.ª Teresa Comas Gaussachs, hija de Luis

Pasa a la última página

# LECHE CONDENSADA MARINETE

ACCION CATOLICA - 2

Por Joaquin Eluverol, Phro.

#### Roma centro de unidad

La Humanidad entera, desde la angustia ante el temor de ver estallar una horrible guerra fratricida, aspira a la unidad.



Unidad que sólo podrá construir quien haya derrocado los muros de separación que han dividido a los hombres por sus egoismos y conveniencias personales o sociales.

Y éste al decir de San Pablo ha sido Cristo. El que ha muerto para reunir a todos los hijos del mismo Padre, incluso a los que están todavía lejos del único redil.

Sólo la fe en este Cristo llevará a los hombres a la unidad deseada, a la paz ansiosamente buscada por todos los hombres de buena voluntad.

Símbolo de esta unidad, de esta paz, fundada sobre la fe es esa Roma cristiana que ha logrado lo que con su poder, su genio político, sus ejércitos, su riqueza, su administración no pudo conseguir la Roma

Y añade el Papa, al dirigirse a un grupo de profesores belgas en un reciente discurso, que Roma, la Roma cristiana, realiza cada día más plenamente este ideal de unidad, ideal sobre el que únicamente cabe fundar cualquier esperanza de paz.

ldeal que realiza la Roma cristiana. centro del Cristianismo, expresado por la máxima que preside la cúpula de Miguel Angel: .hinc una fides mundo refulget. (Desde aquí ilumina al mundo el fulgor de una misma fe).

Una misma fe en Cristo que une a todas las razas y estamentos sociales en una unidad intima y profunda. Una es la fe, uno el espíritu, uno el Dios y Padre de todos.

Cuán bellamente expresa el Papa el sentimiento de esta unidad al congregarse en la basilica Vaticana las multitudes para asistir a las grandes solemnidades cristianas: «Mientras Nos celebramos el santo sacrificio en el altar papal, sobre la misma tumba del Principe de los Apóstoles, la muchedumbre cosmopolita de fieles que nos rodea posee un mismo corazón y una misma alma; ellos rezan con nosotros, y con nosotros ofrecen el pan y el vino que se convertirán en el cuerpo y la sangre del Señor. No hay distinción de raza ni color, ni de medio social ni de cultura: una misma fe realiza la unidad más profunda».

Una misma fe que sólo ella puede llevarnos por el camino de la unidad a la única y verdadera paz.

Hablan nuestros pastores Exposición y crítica del sistema liberal

Hemos indicado que el origen del sistema católico-liberal es el antiracionalismo y sobrenaturalismo, cuya idea vamos a ampliar.

El primero que hizo notar la relación del sobrenaturalismo con el catolicismo liberal fué el P. Kleutgen. Decia este sabio jesuita que al ser condenados los errores de Lamennais por el Papa Gregorio XVI, sus discipulos, unos se sometieron por completo a la Encíclica y abjuraron totalmente el error, pero otros quedaron resabiados del antiguo sistema. De éstos unos lo reprodujeron bajo un aspecto más suave en el orden social y político y dieron lugar al llamado catolicismo liberal, mientras que otros lo reprodujeron en el orden filosófico y dieron origen al tradicionalismo, que afirma la incapacidad de la razón humana para la demostración de la verdad.

Trasladándose a Bélgica estas ideas y en el orden político cundió y se propagó el catolicismo liberal, mientras que en el filosófico dominó el tradicionalismo siendo su principal defensor Ubags, el cual lo concilió con el ontologismo.

Para tomar las cosas en su origen diremos que el primero que sentó la tesis del sobrenaturalismo fué Lutero; este exageró tanto el orden sobrenatural que llegó a destruir el natural. Para él, la naturaleza no era más que tinieblas, mal y pecado: él combatió también la razón humana, el libre albedrío y todas las verdades del orden natural, y él, finalmente, atribuyéndolo todo a la acción e influjo divino, llegó a considerar al hombre como un tronco o una piedra, sin fuerza alguna natural, e incapaz de resistir tanto a las sugestiones bajas del apetito y concupiscencia como a los llamamientos superiores de la gracia. Reprodújose más tarde este sistema bajo las formas de tradicionalismo y ontologismo, los cuales, si bien a primera vista parecen antitéticos, no lo son a causa de su comunidad de origen que es el sobrenaturalismo. En efecto, supone el tradicionalismo o revelacionismo que la razón humana es tan flaca y débil que por sí no puede llegar al conocimiento de ninguna verdad, siendo necesaria para ella la divina revelación hecha por Dios al hombre y transmitida de generación en generación por medio del lenguaje como deciá Lamennais, o costudiada y propuesta por la Iglesia como han dicho otros.

Derívase de esta doctrina la negación más o menos radical y explícita de la libertad y en general de todas las fuerzas humanas, pues como la raíz de la libertad es la razón, afirmada la incapacidad e imposibilidad de esta, se ha de afirmar la imbecilidad de la libertad para determinarse y obrar por sí misma.

Aunque bajo otra forma establece lo mismo el ontologismo, el principio de este es que nosotros vemos instintivamente a Dios, sin mediar ninguna idea ni imagen, y que mediante esta visión de Dios, vemos todas las cosas puesto que en Dios se contienen las ideas arquetipas o formas inteligibles de todas las cosas.

Tiende esta doctrina como la anterior a debilitar la fuerza y virtud natural de la razón, pues según ella, el hombre no conoce por la actividad del entendimiento ni por las ideas y discursos del mismo, sino por la acción inmediata de Dios sobre la inteligencia a la cual se une intelectualmente, haciendo las veces de idea y de luz inteligible. Supone, además, que este conocimiento es vago y confuso, el cual sólo se hace determinado y concreto por medio de la revelación sobrenatural y divina contenida en el lenguaje hablado.-(Continuará)

#### Guatro palabras con...

#### D. José Giménez

¿Presentación? No hace falta. Todos lo conocemos. Por su actividad. Su espiritu de sacrificio. Su ejemplaridad, Su laboriosidad. La amplia capacidad para la captación. Pero por si alguno no le conoce aun, diremos que el Sr. Giménez es el presidente del HOAC.

Cuatro palabras sobre:

- Con la pequiña nota aparecida en la edición del día 27 de abril de ACCION CATOLICA sobre viviendas queda iniciada una campaña.
  - -¿Tendremos casas?
  - -Existen proyectos.
  - ¿Cuáles?
  - --Por ahora nada inmed**i**ato.
  - −¿Se los llevará el viento?
- –Creemos en la bendición divina y la presentimos en nuestra actuación.
  - Anticipame algo.
  - -Se precisan viviendas económicas. El

señor Obispo ha hecho una llamada en Barcelona y los ricos han respondido maravillosamente.

- Pero hablamos de Granollers.
- –Podría resolverse el problema, pues existen nutridos capitales.
  - -¿A base de recolectar donativos?
- -i..? (Silencio).
  -iO edificando las empresas casas para sus trabajadores?
  - -...(Insiste en su silencio).
- ¿Sabes que son más de cien las familias sin hogar en Granollers?
- –¿Cómo no voy a saberlo? Y créelo, la
- HOAC forja sus proyectos.

   Y cuando a un grupo de obreros se les mete algo en la cabeza se realiza.

Nada más sacamos en limpio. El Sr. Gimenez es tan reservado como dinámico. Coincidimos no obstante en que una casa para un obrero no puede cotizarse a más de 100 pesetas mensuales. Fracasó el periodista. Queda la idea en el aire.

J. V. B.

# «FLAN EL GANSO»

ACCION CATOLICA - 3

# La predicción y la profecía

Por Luis Rovira

L oficio de predecir los acontecimientos futuros perteneció, ya de muy antiguo, a los magos y a los profetás. La historia nos recuerda la existencia, ya en el antiguo Egipto, de los magos queriendo descifrar los sueños del Faraón y su significado en relación con los acontecimientos que deblan seguir a aquellos sueños.

Claro que no es lo mismo la profecia que la predicción, pues la primera tiene bases sobrenaturales, en tanto que la segunda se asienta sobre una correlación existente entre la experiencia del pasado y lo por venir, de cuya correlación se puede deducir, muy imperfectamente, lo que ha de suceder. Pero, vulgarmente hablando, también llamamos profecia al hecho de vaticinar los sucesos futuros fundándonos en la experiencia de lo que en parecidas circunstancias ha sucedido en ocasiones pasadas.

Es innegable el gusto del hombre en vaticinar los futuros acontecimientos. Pero hasta hace poco nos limitábamos a predecir, con toda exactitud, los eclipses de sol y de luna, y poca cosa más. Más tarde nos ha dado el gusto de vaticinar sobre el tiempo y se han puesto de moda los partes meteorológicos con la predicción del tiempo para el día de mañana. De su exactitud, todos tenemos pruebas y experiencias

# Radio Aragonés

GRANOLLERS

Agente Oficial de



Primer nombre en radio

en alguna excursión en la que, confiados con el parte meteorológico, nos dejamos el paraguas en casa, o el impermeable. Pero no se puede culpar exclusivamente al servicio que nos facilita el parte, sino a la volubilidad del tiempo, que se complace en engañar a los "entendidos".

Con todo esto, iba yo a parar en una moderna forma de "profecia" que pudiéramos llamar comercial: la "profecia quinielistica". De ella no es bueno hablar mal porque cumple una hermosa finalidad humanitaria y benéfica, pero a pesar de ello, si consideramos alguno de sus aspectos no podemos dejar de sentirnos un poco humorísticos. Un afán de ganar una fortuna por unas pocas pesetas, mueve a muchos a profetizar sobre quién ganará unos partidos de fútbol. Pero hay más: ya no basta que cada uno se culiente la cabeza tratando de vaticinar un resultado ponderando lus posibilidades lógicas, sino que se usa del cálculo de probabilidades y hasta se forman unas "sociedades de profetas" que trabajan en conjunto para acertar aquellos resultados. Y si tienen la suerte de acertar, que no es otra cosa que suerte, se reparten los beneficios entre todos los "profetas" asociados y a esperar otra semana.

#### Vida parroquial

Viene de la pág. 2

y Teresa; Jaime Andradas Clemente, hijo de Armando y Pilar.

MATRIMONIOS CELEBRADOS: Día 5, Luis Bellavista Bot con Ana M.ª Palé Llavina; Pedro Palé Llavina, con Angela Llistuel·a Canadés.

DEFUNCIONES: Día 4, Juan Tasies Domenjó, con todos los Sacramentos.

Hermanas Carmelitas de la Caridad.—El miércoles oia 14, empieza la novena de la Beata Joaquina a las 6'30 de la tarde.

Los tres días últimos habrá Exposición y el Jueves, día 22, fiesta de la Beata, por la mañana, misa de Comunión a las 7'45, y por la tarde, conclusión de la novena, Trisagio, sermon, por el Rdo. Sr. Amadeo Basols, Cura Párroco de Marata, terminando con el himno a la Bata y adoración de la reliquia.

Con censura eclesiástica

# DEPORTIVAS

#### **BALONCESTO**

# Campeonato Diocesano COPA PRESIDENTE

Resultados de la IX Jornada: Clasificación

	P. J.	Puntos
Santa Perpetua	9	18
Llissá	8	15
Granollers	9	13
E. P. Caldas	7	11
Sanllehi	9	11
Balmes	8	9
A. C. Pilar	8	4

Santa Perpetua, 55 - A. C. Granollers, 29

Gran encuentro el jugado por el Santa Perpetua, al que nuestros muchachos, ante un equipo muy superior en juego y técnica, que tendría que militar en una categoría superior, opusieron todo su empeño en salir con la menor diferencia posible en el tanteador.

En la primera parte el marcador ya señalaba un claro tanteo, debido a la gran clase que mediaba entre los contendientes, de 30-17. Con las mismas características de la primera mitad se reanudó el encuentro, o sea manteniéndose la ventaja del conjunto de Santa Perpetua, terminándose con el resultado arriba reseñado.

Los equipos fueron:

Santa Perpetua: Font (8), Altayó, Serrat, Pous (29), G. Ventura (8), Viñals, J. Ventura (4) y Gispert (6).

A. C. Granollers: P. Serra, Ribó (16), L. Serra (2), Sala (1), Jalencas (6) y Melilles (4).

Para hoy domingo (D. M.) se desplazará a nuestra ciudad, el equipo de la Agrupación Balmes. El encuentro tendrá lugar a las 11 de la mañana, en el campo de A·Católica.

#### **Local Gatequistico**

Mi caballo murió» (cómica) y un interesante reportaje.

### Censura moral de espectáculos

Cines

Cerca del cielo.—2 El reloj asesino.—3

TEATRO-Semana próxima

Madre Alegria.—1

NOTA: 1, apta para todos. 2, para jóvenes y mayores. 3, sólo para mayores. 3 R, sólo para mayores, con reparos. 4, pejigrosa para todos.



El cupón

# Abeja de Cristal

además de constituir el máximo ahorro del hogar, es eminentemente social

Accion Catolica - 4